



Columna

Compromiso intacto con la ciudadanía

El incendio que afectó recientemente a las dependencias de la Seremi de Energía de Los Ríos fue un hecho duro e inesperado. No solo significó la pérdida de infraestructura y espacios de trabajo, sino también el impacto emocional que conlleva ver afectado un lugar donde diariamente se construye servicio público. Sin embargo, frente a la adversidad, reafirmamos con convicción que nuestro compromiso con la ciudadanía permanece intacto.

Quienes integramos esta Seremi somos funcionarios y funcionarias de carrera, con una profunda vocación de servicio. Nuestro trabajo no se define por un edificio, sino por la responsabilidad que asu-

mimos con las personas, las comunidades y el desarrollo energético justo y sostenible de nuestra región.

Por ello, desde el primer momento, hemos continuado cumpliendo nuestras funciones, reorganizándonos y buscando todas las alternativas posibles para no interrumpir la atención ni el acompañamiento a la ciudadanía.

Agradecemos sinceramente a las instituciones que han estado presentes en este proceso, especialmente a la Delegación Presidencial Regional, que nos ha facilitado espacios para poder seguir desarrollando nuestras labores.

Este gesto refleja el valor de la colaboración en-

tre servicios del Estado y la importancia de actuar de manera coordinada cuando las circunstancias lo exigen. Seguimos trabajando por la gente de Los Ríos, apoyando a las familias, impulsando la transición energética, fortaleciendo la equidad territorial y avanzando en políticas públicas que mejoren la calidad de vida.

Lo hacemos con la misma responsabilidad y convicción de siempre, porque entendemos que el servicio público es, ante todo, un compromiso ético con el bienestar común.

Las dificultades no nos detienen. Por el contrario, refuerzan nuestra vocación y nos recuerdan por qué elegimos estar aquí, para servir.



Claudia Lopetegui Moncada
Seremi de Energía Los Ríos